

REMERCIEMENTS

La famille de

Monsieur Jean-Claude BAYS

a été profondément touchée par toutes les attentions que vous lui avez témoignées lors de son deuil.

Votre présence, votre message, vos fleurs ainsi que votre don ont rempli nos cœurs d'émotions. Cela prouve encore une fois que l'amitié est la vraie lumière des jours sombres.

Merci de tout cœur.

Nous adressons un merci tout particulier à la Direction et au Personnel de la Maison Bell, à Cheseaux, ainsi qu'à Monsieur Paul Krähenbühl, de l'Association Suisse du personnel de la boucherie «Section Vevey-Montreux», au Chœur mixte de Surpierre, ainsi qu'aux Pompes funèbres Périsset.

La messe de trentième sera célébré en l'église de Cheiry, le samedi 17 septembre 2011, à 19 heures.

*Veille sur nous depuis
ton nouveau Paradis,
à côté de Papa et
Maman.*

